
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

 

2022年度 第１回 藤沢市立駒寄小学校 学校運営協議会会議録 

 

 
 

開催日時  2022年５月 25日（水）10：00～11：15 

           場 所    駒寄小学校 図書館        

          

 

  

出

席

委

員 

 

矢内 健 （会長・湘南大庭市民センター センター長） 

河内 幸恵（副会長・駒寄小学校 校長） 

堀田 英二（駒寄小学校第 7代校長） 

瀬戸 友宣 (R3年度学校評議員 湘南大庭地区民生委員児童委員) 

芳賀 教子 (R3年度学校評議員 児童クラブちびっこクラブ長) 

鈴木 伸一 (R3年度学校評議員 駒寄ランド委員) 

植田 誠子（おはようボランティア 駒寄地区社会体育振興協議会委員） 

伊澤 昭治（社会福祉法人 湘南杉の子福祉会 五反田保育園 園長） 

後藤 りか（青少年育成協力会委員） 

君嶋 紀子（駒寄小学校 教頭） 

                       以上 10名出席 

                          委員 1名欠席 

次

第 

 

１ 開 会 

２ 委嘱状等の交付 

３ 自己紹介 

４ 会長ならびに副会長の選出 

５ 議 題 

 （１）学校運営協議会制度の説明  

 （２）令和４年度駒寄小学校概要について  

 （３）令和４年度駒寄小学校学校運営方針について  

 （４）その他 

６ その他  今年度の会議日程（予定） 

 



 

協

議 

内

容 

＊５（３） 

・伊澤委員･･･保育園から 1 年生へ送り出しているが、小さな集団から大きな集

団活動に変わり、子ども達の様子はどうか。 

・河内副会長･･･しっかりと話を聞き、とても落ち着いた様子だ。ゴールデンウ

イーク後、学校生活のリズムに戻るまで、少し疲れた様子も見られた。1 年生に

は午前中サポート講師がついており、1日 1時間ずつ各クラスに入っている。 

・後藤委員･･･学校で学んだことを生活の中でも生かせたらよいと考えている。 

・河内副会長･･･身近なところでは、家庭科の調理実習のメニューやゴミ体験学

習等紹介している。 

・後藤委員･･･家庭でも生かせるように、「学校でこんな学習をしました」ともっ

とアピールしてもよいのではないか。いろいろな学年で家庭でも興味を持って取

り組めるといい。 

・河内副会長･･･家庭でも興味を持って取り組んでもらえたら、大きな力になる。 

・堀田委員･･･自主的な活動として、縦割り活動は効果的だと考える。最近、縦

割りではどんな活動をしているのか。 

・河内副会長･･･この 2 年間はコロナ禍で他学年交流に制限があったが、縦割り

班に分かれて清掃活動に取り組む「こまピカタイム」には取り組んできた。今年

度は、さらに進めていかれたらと考えている。 

・瀬戸委員･･･本年度目標の「すすんであいさつ」についてだが、先日、自転車

に乗っていた 1，2 年児童が自転車を止めて挨拶をしてくれたことがあり、感心

した。 

・河内副会長･･･それは嬉しいこと。ありがとうございます。学校は地域、保護

者多くの方に見守られている。感謝の気持ちを持って、挨拶できる子に育ってほ

しい。 

・矢内会長･･･学校経営方針の「子どもたちが安心して通い、学べる環境」につ

いて、通いづらい児童への対応はどのようにしているか。 

・河内副会長･･･家庭との連携を大切にしている。学年、教科によってはオンラ

インも活用している。 

・事務局･･･次回は、駒寄小学校の子どもたちに関わる課題、子どもたちのため

に各団体が行っている事業や役割について話し合い、課題解決につなげていきた

い。 

 

 

次回開催日程 2022年７月 21日（木） 14時～ 

場所 駒寄小学校 図書館                 


